

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. S UMUR 21
TAHUN PRIMIPARA DI PMB TRI RAHAYU ARGOMULYO SETYANINGSIH
CANGKRINGAN SLEMAN**

Arlinda Rosa Zukhruvia Fitra¹, Endah Puji Astuti²

RINGKASAN

Latar Belakang : Salah satu penyebab kematian ibu ialah anemia. Angka kematian ibu hamil dan anak merupakan masalah terbesar yang dihadapi bangsa Indonesia. Tingginya angka kematian tersebut merupakan masalah yang paling mendasar dalam menentukan kualitas SDA (Sumber Daya Manusia) dan meningkatkan kualitas kesehatan ialah gizi dan pangan. Penyebab anemia karena disebabkan oleh salah satu masalah yaitu oleh gizi yang belum teratasi. Anemia merupakan masalah pada wanita Indonesia terutama pada ibu hamil akibat kekurangan zat besi dan asam folat. Upaya untuk mengurangi resiko tinggi atau komplikasi tersebut dengan melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan yang dimulai dari kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir, dan KB yang berkualitas.

Tujuan : Memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny.S umur 21 tahun primigravida di PMB Tri Rahayu Setyaningsih Cangkringan

Hasil : Asuhan kebidanan komprehensif dan berkesinambungan atau COC (Continuity Of care) yang telah dilakukan pada Ny.S pada saat kehamilan yaitu dilakukan ANC 4 kali dan diberikan asuhan komplementer dengan mengkonsumsi sari kurma untuk meningkatkan hemoglobin, asuhan persalinan yaitu pemberian pijat endorphan untuk mengurangi nyeri pada persalinan, asuhan komplementer pada saat nifas pijat oksitosin yang diberikan pada KF 2 diberikan agar produksi ASI ibu bertambah banyak, asuhan komplementer pada neonatus yaitu pijat bayi yang diberikan KN 3 diberikan agar bayi lebih kuat lagi untuk menyusu dan tidak rewel.

Kesimpulan : Asuhan kebidanan berkesinambungan yang diberikan pada Ny. S mengacu pada standar pelayanan kebidanan, banyak manfaat yang dirasakan Ny. S dari asuhan yang diberikan terutama asuhan komplementer.

Kata Kunci: Asuhan Kebidanan Berkesinambungan, Primipara, Kebidanan

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta.

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta